



Mars. 1910

Chronique du sanctuaire

Janvier 1910

LUNE de nos premières pensées, au matin du jour de l'an, est une pensée de curiosité, curiosité bien légitime, sans doute : "Que sera pour nous cette nouvelle année que Dieu nous accorde?" Puisque nous sommes ici pour promouvoir le culte de la Très Sainte Vierge, la réponse est facile à trouver : cette année sera destinée à rendre ce culte plus vivant et plus intime.

Cette extension de la dévotion à Notre-Dame du Très Saint Rosaire aura cette année une signification encore plus marquée, celle de nous conduire à Jésus-Hostie.

Tous les désirs canadiens, en effet, sont tendus vers ce grand *congrès eucharistique* que Mgr Bruchési prépare pour le mois de septembre prochain. Il est tout naturel que nous le rappelions à tous nos lecteurs, afin que les bénédictions que, pendant cette année, ils obtiendront de Notre-Dame du Cap aboutissent à nous